

DIARIO DE LEON

Mañana, a las 4,45

La Ponferradina, en partido de NUN Copa, recibe al Bilbao Atletico

El sensacional triunfo alcanzado por la S. D. Ponferradina ante el Basconia el domingo pasado, ha dejado un grato recuerdo a todos aquellos que tuvieron la magnífica ocasión de ver en acción a un cuadro homogéneo, voluntarioso y capaz de las mayores empresas. por consiguiente se espera con optimismo, claro, hasta cierto punto, la visita que en la cuarta eliminatória de la Copa de S. E. el Generalísimo, hace a nuestra ciudad el Bilbao At., ségundo del At. Bilbao y Segunda de la Liga española, en donde por cierto parece no a través el mejor momento, hasta encontrarse en los últimos puestos de la clasificación, mal contraste sin duda a la hora de comparar la campaña de sus "hermanos mayores".

No obstante, hay que pensar que un Segunda siempre es un Segunda, y más en este caso, ya que los jugadores primero de Poli y más tarde de García Andoin, entrenan con los de Roni Allan y...

Cobos, Martín, Tini y Peireira.

El Bilbao llegará a nuestra ciudad en la tarde de hoy, vienen desde Barcelona en donde perdieron el domingo ante el Español, y cabe repitan la misma alineación que saltó en Sarriá: Aizpuru; Cenitagoya, Raúl, Gómez; Rojo II, Lari Arráiz, Carlos, Ibarra de

Navarro y Platas.

La hora del comienzo ha sido fijada para las 4,45 de la tarde, con el fin de que puedan desplazarse hasta Santa Marta todos aquellos aficionados que deseen presenciar un partido tan emocionante como éste entre la Ponferradina y el Bilbao Atlético.

Manuel José ORTEGA

VOZNEUEVO: muerte de un centenario

El pasado día 22 del mes de enero falleció en la localidad de Vozneuevo, el apreciado Maestro Nacional, jubilado, don Julián de la Puente, que contaba en avanzada edad de 98 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos.

Hace ya unos cuantos años, naturalmente, que desempeñó el cargo de Maestro, en Valdecastillo y Lodares y por último en su pueblo de Vozneuevo, donde se jubiló.

A sus apenados hijos, doña Benilde (viuda de Hanich),

(ausente), doña Celsitina (viuda de Esteban Merino), doña Everilda (viuda de Fernando del Río), doña Gauden (Maestra Nacional en la provincia de Huesca), don Angel, don Emiliano, don Dionisio y don Alfredo; hijos políticos doña Milagros del Río, doña Florinda del Río, doña Josefina Morán y don Daniel García; nietos, biznietos y demás familiares, expresamos nuestra sentida condolencia y acompañamos en su dolor.

Comisión

NUN

En la sesión de 31 de han efectuados nombrados MAESTROS P. P. Ponferradina doña María Llamas. Ponferradina doña Pilar Ponferradina doña Nélida Ponferradina doña Irene Alfabetada Alonso Ponferradina doña Concha Diez.

Astorga dra de la paro Ord MAESTROS P. P. Ponferradina don Ramón tinez. Alfabetado Apar Ponferradina don Francisco varez. Ponferradina don José yero.

MAESTROS P. P. (Sustitutos) Sr. Cris...

* CRISTALERIAS *